



# ELECTION DES MUNICIPALITES

## Arrondissement de Cahors

Après les scrutins des 5 et 12 Mai, les Conseils municipaux nouvellement élus se sont réunis pour constituer, conformément à la loi, les municipalités. Voici le résultat complet de ces élections pour l'arrondissement de Cahors. — Nous donnerons dans de prochains numéros ceux des arrondissements de Figeac et de Gourdon.

CANTONS	COMMUNES	MAIRE	ADJOINTS	
CAHORS (Nord)	Cahors	De Monzie,	Salanié, Nicolai. Calvet, Gayet.	
	Espère	Bergues.	Delpuch.	
	Lamadéine	Castelnaud.	Coudere.	
	Larroque-des-Arcs	Calmon.	Hérel.	
	Mercuès	Delpou.	Delpuch.	
	Pradines	Rigal.	Andrieu.	
	Vaulroulé	Castelnaud.	Calvet.	
	CAHORS (Sud)	Arcambal	Cabarrot.	Dajan.
Labastide-Marnhac		Rouch.	Roussel.	
Montat (le)		Fournié.	Marabelle.	
Trespoux-Rassails		Malidat.	Filhol.	
CASTELNAU.		Castelnaud.	Blanié.	Mazélié.
		Cézac	Mostolac.	Alazard.
	Flaugnac	Hennas.	Siréjol, Desseaux.	
	Lhopitalat	Bouzerand.	Blanc.	
	Peim	Blanc.	Besombes.	
	St-Alaizac	Picourt.	Lagarde.	
	St-Paul-Laboulié	Lacaze.	Linon.	
	CATUS.	Boissières	Bousquet.	Huayres.
		Calamane	Ruble.	Ausset.
		Catus	Delpuch.	Soulié, Rey.
Crayssac		Lasfargues.	Rally.	
Cronçols		Périd.	Souques.	
Gignoux		Laborde.	Besse.	
Junias (les)		Solmie.	Maurry.	
Labastide-du-Vert		Lobro.	Lafage.	
Lherm		Besson.	Cousy.	
Maxou		Delmas.	Lagrive.	
Mechmont		Marlin.	Praddaudie.	
Montgesty		Emile Delfort.	Delpuch.	
Nuzéjols		Gammass.	Calmon.	
Pontetq		Brunel.	Vialard.	
St-Denis		Calmès.	Clauzet.	
St-Médard		Franconal.	Salgues.	
CAZALS.	Arques (les)	Gizard.	Périd.	
	Cassagnes	Filhol.	Deliou.	
	Cazals	Touriol.	Carry.	
	Frayssinet-le-Gelat	Bladié.	Malgouyot.	
	Gindou	Soulié.	Darnis.	
	Goujonnac	Galis.	Costes.	
	Mermillac	Molinie.	Pelissié.	
	Montclar	Roumégas.	Jouanet.	
	Pomarède	Annès.	Rajade.	
	St-Caprains	Lacaze.	Soullillon.	
	LALBENQUE.	Aujols	Dulac.	Pouzergues.
		Bach	Lacaze.	Condresses.
Belfort		Planchon.	Marconnié.	
Belmont-Ste-Foi		Brugidou.	Salles.	
Cleure		Despeaux.	Vincens.	
Cramps		Ourchival.	Lonjou.	
Escamps		Ourchival.	Ourchival.	
Flaujac-Poujols		Dugès.	Sabrié.	
Fontanes		Dugès.	Tronssel.	
Laburgade		Bousquet.	Miquel.	
Labunac		Condresses.	Ferrié.	
Montdourmer		Bausseg.	Vayssel.	
Vaylats	Bru.	Cavaillé.		
LAUZES.	Blas	Cajarc.	Baras.	
	Cabrerets	Peyrichou.	Marcenac, René Besse.	
	Cras	Redouls.	Capelle.	
	Lauzès	Delpuch.	Coudere.	
	Lezuzac-Lauzès	Marcenac.	Maury.	
	Nadillac	Dufour.	Marcouly.	
	Orniac	Cassan.	Issaly.	
	Sabadac-Lauzès	Rouchayrolles.	Pezet.	
	St-Cernin	Dardenne.	David.	
	St-Martin-de-Vers	Garrigou.	Capelle.	
	Saillac	Fermézel.	Magné.	
	Sénaillac	Delfau.	Marty.	
LIMOGNE.	Beauregard	Pradié.	Gasc.	
	Calvignac	Vignals.	Vernhet.	
	Cénévières	Colomb.	Conquet.	
	Concois	Lastarguette.	Cavaillé.	
	Lazumière	Delmas.	Déjean.	
	Limogne	Coudere.	Crayssac.	
	Lugagnac	Fau.	Fau.	
	Promithanes	Calvy.	Flaujac.	
	Saillac	Pradines.	Loudes.	
	St-Martin-Labouval	Marre.	Farra.	
	St-Vincent-rive-d'Olt	Couture.	Bonnafox.	
	Sauzet	Derrupé.	Bourgeade.	
Villesèque	Lesbouygués.	Foissac.		
LUZECH.	Albas	Dulac.	Deleros.	
	Anglars-Juillac	Maurel.	Cubaynes.	
	Belève	Cler.	Bru.	
	Caillac	Brugel.	Capis.	
	Cambayrac	Beldio.	Clary.	
	Carnac-Roulhiac	Cumont.	Laveyrie.	
	Castelfranc	Brouel.	Chaigneau.	
	Douelle	Arnaudet.	Fournié.	
	Luzech	Poujade.	Vidal.	
	Parnac	Pens.	Hautesserre.	
	St-Vincent-rive-d'Olt	Couture.	Bonnafox.	
	Sauzet	Derrupé.	Bourgeade.	
Villesèque	Lesbouygués.	Foissac.		
MONTCUQ.	Bagat	Ginestet.	Laniès.	
	Belmontet	Lespinet.	Tourné.	
	Bouyé	Guignes.	Caumon.	
	Fargues	Ausset.	Imbert.	
	Lascabanes	Aulafage.	Robert.	
	Lebrél	Lespinet.	Fieldeïs.	
	Montcuq	Feindaries.	Cambou.	
	Montlauzun	Delsol.	Rogves.	
	St-Cyprien	Mercadié.	Bouligues.	
	St-Dauphins	Bley.	Aladié.	
	St-Laurent-Lolmie	Denégre.	Québre.	
	St-Matré	Lala.	Paillas.	
St-Pantaléon	Vilas.	Sabatié.		
St-Croix	Bernardou.	Autesserre.		
Saux	Cagnès.	Merly.		
Vigronde	Vignoles.	Vigroux.		
PUY-LEVEQUE.	Duravel	Rey.	Cazabonne.	
	Floressas	Brugalières.	Lousert.	
	Grézels	Nouvel.	Lala.	
	Lacapelle-Cabanac	Delbès.	Delbès.	
	Lagardelle	Capmas.	Costes.	
	Manroux	Gardès.	Lescoul.	
	Montcabrier	Escande.	Froment.	
	Pescadoires	Lacaze.	Sembel.	
	Prayssac	Dutours.	Pélessié.	
	Puy-l'Evêque	Rouma.	Vayssié.	
	St-Martin-le-Redon	Laporte.	Daymard.	
	St-Sigean	Laroche.	Dumond.	
Sotirat	Denuc.	Lacombe.		
Touzac	Gipoulou.	Mortefon.		
Vire	Combes.	Berségol.		
SAINT-GERV.	Bergantly	Cubaynes.	Cabarrot.	
	Bouziès	Bessac.	Delon.	
	Cours	Lémozey.	Bastide.	
	Créglols	Parra.	Faurie.	
	Escalzels	Delmas.	Rigal.	
	St-Cirac-Lapopie	Delmas.	Décamps.	
	St-Géry	Rigouste.	Dablanc.	
	Tour-de-Faure	Bénéch.	Conquet.	
	Vers	Manhlabal.	Milhan.	

# CAHORS MAGNIFIQUE RECEPTION

Mardi soir, dès 8 heures 1/2, la foule des grands jours était massée sur le Boulevard.  
L'Hôtel de Ville pavoisé et illuminé, les terrasses des cafés garnies de clients, annonçaient qu'une fête allait avoir lieu.  
Et c'était bien une fête, effectivement, que l'on voulait faire en l'honneur de deux sociétés locales.  
Comme nous l'avions annoncé, l'Avenir Cadurcien qui s'était rendu au concours musical de Châtellillon et l'Aviron Cadurcien qui avait pris part au concours de gymnastique d'Orléans, entraient dans leur bonne ville, en rapportant de beaux lauriers.  
La population cadurcienne a toujours eu de vives sympathies pour ses sociétés locales, et elle sait le leur manifester à chaque occasion.

Et c'est pourquoi, elle était sur le Boulevard pour attendre l'arrivée des membres des deux Sociétés, pour lesquels la municipalité, le Conseil municipal avait organisé une triomphale réception.  
A 9 heures, l'animation grandit. L'Orphéon, bannière en tête, se rend à la Barbacane, lieu de réunion des sociétés, car le programme avait été fixé ainsi.

Les membres de l'Aviron arrivant d'Orléans par l'express de 8 heures 20 et les membres de l'Avenir venant en auto-car devaient se grouper devant la Barbacane.  
Puis, Gymnastes, Musiciens, Orphéonistes devaient descendre alors le Boulevard et se rendre, l'Avenir jouant un pas redoublé, à l'Hôtel de Ville.

Et le programme était encore plus complet. Sur le trottoir de l'Hôtel de Ville, l'excellente société musicale les « Amis de l'Harmonie » était rassemblée pour saluer leurs camarades, cependant que l'Orphéon devait se faire entendre.  
Le temps n'a pas permis la réalisation entière de ce beau programme.  
A 9 heures 1/2, la pluie tombe et inquiète les promeneurs. Les personnes assises sur les bancs installés devant l'Hôtel de Ville, quittent leur place pour se réfugier sous le perron. Les terrasses de cafés abritées par les tentes regorgent de clients.

Une acalmie, les parapluies se referment, les promeneurs circulent à nouveau sur le Boulevard.  
L'attente est longue, une diversion se produit. Une auto renverse un soldat de la garnison. La foule se précipite. Le soldat n'a aucun mal.  
Et la promenade continue. Mais, agréable surprise ! L'excellente société « les Amis de l'Harmonie » joue un vibrant pas redoublé. C'en est assez. On ne languit plus, et les braves élatent, nourris, non seulement en guise de félicitations, mais aussi de remerciements.  
10 heures ! Rien. On apprend que l'Avenir n'arrivera pas encore, car il a donné un concert à Luzzech, et se restaure.  
La nouvelle connue rassure la foule, parmi laquelle, déjà, on murmure que ce retard pourrait être provoqué par une panne.

Et les « Amis de l'Harmonie », à la grande satisfaction des Cadurciens, font entendre les « Echos du Quercy ». De longs bravos crépitent.  
10 h. 1/4, 10 h. 1/2. L'Avenir n'est pas encore arrivé.  
Hélas ! à ce moment-là, une pluie torrentielle s'abat sur la ville. En quelques instants, le Boulevard est désert. La foule s'est précipitée partout où elle pu trouver un abri.  
Les « Amis de l'Harmonie » s'apprêtent à exécuter un morceau de musique. Mais les auto-cars, les autos, amenant les membres de l'Avenir, de l'Aviron, les Orphéonistes, arrivent et s'arrêtent devant l'Hôtel-de-Ville. Hélas ! la pluie a empêché le défilé : elle a gâté cette réception qui, à 9 heures, s'annonçait superbe.  
Musiciens et gymnastes sont accueillis par des applaudissements et « Les Amis de l'Harmonie » jouent la « Marseillaise », cependant que de belles gerbes de fleurs sont offertes aux directeurs des Sociétés qui viennent de remporter à Châtellillon et à Orléans de si beaux succès.  
La réception officielle a lieu dans la salle du Conseil Municipal, où se trouve M. de Monzie, entouré des membres de la municipalité et du Conseil Municipal.

Les membres des Sociétés se placent derrière leur fanion et M. Orliac, président de l'« Avenir Cadurcien », prend la parole.  
Il est fier de présenter les lauréats de la vieille Société musicale cadurcienne, dont il fait un éloge mérité.  
Il sait la faveur dont elle jouit à Cahors, et la sympathie que lui témoigne la municipalité.  
Mais M. Orliac se réjouit, surtout, de constater la belle manifestation de camaraderie qui a été faite, à cette occasion, par toutes les Sociétés locales.  
Il est heureux de marquer cette union, ce beau geste de camaraderie, pour lequel il adresse de sincères remerciements.  
M. Tassart, président de l'« Aviron Cadurcien », s'associe eloquemment aux sentiments exprimés par M. Orliac. Il est heureux, également, de pouvoir présenter à la municipalité ces jeunes athlètes, qui, comme leurs aînés, font honneur à la première Société sportive de Cahors.

Il sait que la municipalité connaît le dévouement de ces jeunes gens, et il est heureux de voir, au sein du Conseil municipal, un de leurs meilleurs aînés, Ludo Rollès, qui, déjà, lors de la première séance, a tenu à appeler sur l'« Aviron » la sympathie de la municipalité.  
Cette sympathie ne lui sera pas marchandée, puisqu'aussi bien, la municipalisation du stade Lucien Desprats est dans le programme de la nouvelle assemblée municipale.

M. Tassart a confiance : la municipalité fera pour l'Aviron ce qu'elle a toujours fait, en lui accordant sa sympathie et ses encouragements.  
M. de Monzie, dans une magnifique improvisation, salue les « lauriers mouillés », mais uns, des deux Sociétés. Il félicite les excellents musiciens et leur directeur, M. Rivière, les vaillants athlètes et leur professeur, M. Verdier, et il est heureux de constater que cette occasion a eu pour effet de provoquer une union réelle entre toutes les Sociétés locales.

Il assure les Sociétés que le concours de la municipalité leur est pleinement acquis ; il ne leur fera jamais défaut.  
Tous les discours sont vivement applaudis par les assistants qui sont invités, ensuite, à vider une coupe de mousses.

Mais ce n'est pas fini : l'Orphéon, sur le balcon de l'Hôtel-de-Ville, fait entendre un chœur superbe, qu'il enlève avec son brio habituel.  
Il est longuement ovationné.  
Puis l'Avenir se groupe, exécute un pas redoublé et se rend à son siège, rue Clémenceau, pour remettre les instruments et pour aller, ensuite, prendre un repos bien gagné.  
C'était fini, et, comble de guigne, la pluie ne tombait plus.

Sans doute, la réception fut réussie, mais elle aurait été magnifique si le temps l'avait permis, ou si la réception avait pu avoir lieu une heure plus tôt.  
C'est le temps orageux et capricieux qui a gâché cette soirée. Et c'est dommage, car, pour l'union même de toutes les Sociétés locales, cette soirée avait un caractère de fête vraiment populaire.

La foule considérable qui se pressait sur les Boulevards l'a bien prouvé.  
Nous adressons nos félicitations bien sincères aux lauréats, et nous souhaitons que cette fête ait un lendemain.  
L. B.

## LES PALMARES

Voici le palmarès du Concours de gymnastique d'Orléans.  
La vaillante société l'« Aviron Cadurcien » a obtenu le 4<sup>e</sup> prix d'honneur du classement général, sur 120 Sociétés.  
La « Quercynoise », société sportive du Lycée Gambetta, a obtenu le 7<sup>e</sup> rang du classement des lycées, venant immédiatement après le Lycée Louis-le-Grand, de Paris.  
Nous adressons aux jeunes athlètes de vives félicitations, ainsi qu'à leur dévoué directeur, M. Verdier.

L'Avenir Cadurcien a obtenu, à Châtellillon les prix suivants :  
Premier prix de lecture à vue, avec médaille.  
Premier prix d'exécution, une palme.

Concours d'honneur : 1<sup>er</sup> prix d'honneur, félicitations du jury au directeur, M. Rivière, une prime de 500 fr. et une couronne.  
Ces résultats font honneur à notre excellente société musicale, qui mérite d'être vivement félicitée.

Notre compatriote, M. Terral, commis du trésor à St-Ouen, est nommé à St-Denis, près Paris.

Les « Amis de l'Harmonie » s'apprêtent à exécuter un morceau de musique. Mais les auto-cars, les autos, amenant les membres de l'Avenir, de l'Aviron, les Orphéonistes, arrivent et s'arrêtent devant l'Hôtel-de-Ville. Hélas ! la pluie a empêché le défilé : elle a gâté cette réception qui, à 9 heures, s'annonçait superbe.

Concours de l'athlétisme de Cazals (19 Mai 1929)  
100 m. — 1<sup>er</sup> Bertin (A. C.).  
400 m. — 1<sup>er</sup> Sembel (A. C.).  
800 m. — 1<sup>er</sup> Solignac (U. S. L.).  
2<sup>e</sup> Carrère.  
1500 m. — 1<sup>er</sup> Chazain (U. S. L.).  
2<sup>e</sup> Calvet (A. C.).  
Poids. — 1<sup>er</sup> Soulié (A. C.), 9 m. 78.  
Perche. — 1<sup>er</sup> Fougère (A. C.), 2 m. 85.  
Hauteur. — 1<sup>er</sup> Bertin (A. C.), 1 m. 70; 2<sup>e</sup> ex-æquo Massip (A. C.) et Vinel (J. C.), 1 m. 60.  
Longeur : 1<sup>er</sup> Bertin (A. C.), 6 m. 34; 2<sup>e</sup> Alba (U. S. L.), 5 m 56; 3<sup>e</sup> Massip (A. C.), 5 m. 50.

Donc, sauf aux 800 m. et 1500 m. plats, l'A. C. a remporté toutes les premières places. Il faut remarquer que *Guilhem, Combrousse, Justy, Coudere*, empêchés, n'avaient pu effectuer le déplacement. *Calvet*, fatigué par la dure course de dimanche dernier à Toulouse, finissait cependant 2<sup>e</sup>, à quelques mètres du Luzécois *Chazain*.  
Félicitons donc nos athlètes, qui remporteront, de haute lutte, les premières places, devant les Sociétés de Prayssac, des Jeunes Cadourques et de Luzech, qui avait amené son team au complet (seul Baudet Z. était absent).

Nous apprenons que dimanche, se dispute à Gramat un challenge. L'Aviron Cadurcien y déplacera son équipe au grand complet. Sont engagées les Sociétés suivantes : le C. A. Capdenacois, l'U. S. Souillac, Brive, etc., etc. La lutte sera chaude, et nos athlètes devront batailler ferme s'ils veulent remporter le challenge offert par les « Ecureuils Gramatois ».

Renouvellement de sépultures  
Le Maire de Cahors rappelle à ses administrés que la section N° 15 dans laquelle des inhumations ont été faites du 14 mars au 30 juin 1921 va être affectée à de nouvelles sépultures. Il invite en conséquence les familles intéressées à enlever d'ici au 28 mai courant, les signes funéraires placés sur les tombes de leurs parents. Elles ne seront plus admises à élever des difficultés ou réclamations quelconques.

Lundi, j'ai eu le plaisir de piloter dans notre ville un groupe de touristes : avocats parisiens, industriels, toulousains, et, à leur tête, un commandeur de la Légion d'Honneur, M. le Capitaine de frégate Gammass.

Archéologues avertis, grands voyageurs, ces Messieurs ont été surpris et ravis de ces curiosités cachées dans les méandres de nos Badernes, et ne pouvaient cacher l'impression que leur causa le panorama de notre presqu'île de la crête du Mont St-Cyr.  
Ant. CHÉRY.

Ecole de jeunes filles de la rue Président Wilson Fête scolaire  
Nous rappelons au public que la Fête scolaire donnée par l'Ecole de la rue Président-Wilson aura lieu au Théâtre Municipal, le samedi 25 mai courant, à 8 h. 1/2 précises.  
Il est prudent de retenir ses places le plus tôt possible.

Compatriote  
Notre compatriote, M. Georges Estival, surnuméraire des Contributions indirectes, est nommé vérificateur à Meung-sur-Loire (Loiret).

Naissance  
Nous apprenons avec plaisir que M. Pomarède, commis à la direction de l'Enregistrement, vient d'être l'heureux papa d'une superbe fillette, qui a été prénommée Yvette.

Pauvre enfant !  
Le jeune Lacombe, fils de l'horloger bien connu de Montcuq, fut laissé seul dans la maison pendant quelques instants.  
Il en profita pour toucher à divers objets. Mais, malheureusement, il saisit une bouteille remplie d'un liquide auquel il voulut goûter. C'était de l'acide acétique à 80 degrés. Le pauvre enfant, en proie à des souffrances horribles, appela au secours.  
Mais malgré tous les soins, il succomba peu après.

Collision d'autos  
M. H. ... négociant à Tour-de-Faure, rentrait de Cahors dans sa camionnette avec un chargement de marchandises, lorsque, près de St-Géry, la camionnette entra en collision avec l'auto de M. Salgues de Génies, de Marcihac.  
La camionnette fut projetée dans le talus de la route. Mais il n'y eut aucun accident de personnes.  
Les dégâts matériels sont assez importants.

Accident  
M. Dulié, ouvrier auxiliaire à la Cie du P. O., a eu deux doigts de la main droite écrasés en chargeant l'appareil de manœuvre d'un mat à signaux.  
La Six-cylindres avait déjà conquis la clientèle et à ses amis une démonstration vraiment pratique de la qualité de ses fabrications en participant largement à une épreuve comme celle du Tour de France en raison même du règlement qui la régit.

Les Sports  
AVIRON CADURCIENTHLETISMEDe Cazals  
Résultats de la fête d'Athlétisme de Cazals (19 Mai 1929)  
100 m. — 1<sup>er</sup> Bertin (A. C.).  
400 m. — 1<sup>er</sup> Sembel (A. C.).  
800 m. — 1<sup>er</sup> Solignac (U. S. L.).  
2<sup>e</sup> Carrère.  
1500 m. — 1<sup>er</sup> Chazain (U. S. L.).  
2<sup>e</sup> Calvet (A. C.).  
Poids. — 1<sup>er</sup> Soulié (A. C.), 9 m. 78.  
Perche. — 1<sup>er</sup> Fougère (A. C.), 2 m. 85.  
Hauteur. — 1<sup>er</sup> Bertin (A. C.), 1 m. 70; 2<sup>e</sup> ex-æquo Massip (A. C.) et Vinel (J. C.), 1 m. 60.  
Longeur : 1<sup>er</sup> Bertin (A. C.), 6 m. 34; 2<sup>e</sup> Alba (U. S. L.), 5 m 56; 3<sup>e</sup> Massip (A. C.), 5 m. 50.

Donc, sauf aux 800 m. et 1500 m. plats, l'A. C. a remporté toutes les premières places. Il faut remarquer que *Guilhem, Combrousse, Justy, Coudere*, empêchés, n'avaient pu effectuer le déplacement. *Calvet*, fatigué par la dure course de dimanche dernier à Toulouse, finissait cependant 2<sup>e</sup>, à quelques mètres du Luzécois *Chazain*.  
Félicitons donc nos athlètes, qui remporteront, de haute lutte, les premières places, devant les Sociétés de Prayssac, des Jeunes Cadourques et de Luzech, qui avait amené son team au complet (seul Baudet Z. était absent).

Nous apprenons que dimanche, se dispute à Gramat un challenge. L'Aviron Cadurcien y déplacera son équipe au grand complet. Sont engagées les Sociétés suivantes : le C. A. Capdenacois, l'U. S. Souillac, Brive, etc., etc. La lutte sera chaude, et nos athlètes devront batailler ferme s'ils veulent remporter le challenge offert par les « Ecureuils Gramatois ».

Renouvellement de sépultures  
Le Maire de Cahors rappelle à ses administrés que la section N° 15 dans laquelle des inhumations ont été faites du 14 mars au 30 juin 1921 va être affectée à de nouvelles sépultures. Il invite en conséquence les familles intéressées à enlever d'ici au 28 mai courant, les signes funéraires placés sur les tombes de leurs parents. Elles ne seront plus admises à élever des difficultés ou réclamations quelconques.

Le Tour de France avait déjà conquis la clientèle et à ses amis une démonstration vraiment pratique de la qualité de ses fabrications en participant largement à une épreuve comme celle du Tour de France en raison même du règlement qui la régit.  
La Six-cylindres avait déjà conquis la clientèle et à ses amis une démonstration vraiment pratique de la qualité de ses fabrications en participant largement à une épreuve comme celle du Tour de France en raison même du règlement qui la régit.

La production 5 CV qui n'a jamais cessé d'augmenter, va passer (par suite de la recrudescence des demandes provoquées par le succès du Tour de France) d'une cadence de 90 à une cadence de 115 par jour pour le Salon prochain. Les automobilistes qui veulent affecter un budget modeste à leurs déplacements peuvent donc se réjouir : la 5 CV Peugeot répondra toujours à leurs besoins.  
Quant à la 12 Six, sa production est également augmentée d'environ 20 0/0. Que d'heureux Peugeotistes en perspective !

Boxing Club Cadurcien  
Réunion des membres, vendredi soir, à 8 h. 1/2, au Siège Social. Présence indispensable.



Sang pauvre, pauvre santé

Le sang est, en quelque sorte, un fleuve qui fertilise l'organisme. Lorsque ce fleuve manque d'éléments fertilisants, c'est-à-dire de globules rouges et de principes nutritifs, l'organisme dépérit, toutes ses fonctions sont frappées de langueur...



Mme ALLARD (Cl. Rivière).

« Depuis pas mal de temps », écrit Mme Arthur Allard, demeurant aux Garigues-de-Solignac (Dordogne) — j'esouffrais pour ainsi dire de partout, tantôt de la tête, tantôt de l'estomac. J'avais des palpitations de cœur et j'étais atteinte de troubles nerveux. Les médicaments, les régimes ne me faisaient rien...

En vente dans toutes les pharmacies. Dépôt: Ph<sup>o</sup> P. Barret, 23, rue Ballu, Paris. 7 frs. la boîte, 39 frs. les 6 boîtes, plus 0 fr. 85 de timbre-taxé par boîte.

Le Groupement Agricole du Nord et de Bretagne à Paris (L.-et-V.) demande REPRÉSENTANTS sérieux, actifs pour vendre bleds, sésames et plants pommes de terre sélectionnées, livraisons garanties, conditions avantageuses, situation avenir pour personnes énergiques.



GRATIS... j'envoie mon Catalogue illustré ACCORDÉONS PHONOGRAPHES et tous INSTRUMENTS de MUSIQUE Facilités de paiement Raymond CAMPANELLA, 21, Bd Beaumarchais, PARIS

Imp. COUILLANT (personnel intéressé) Le co-gérant: L. PARAZINES.

ETUDE DE M. François SÉGUY Avoué à Cahors, rue Saint-Pierre

EXTRAIT

D'un jugement rendu contradictoirement par le Tribunal civil de première instance du Lot le dix Janvier mil neuf cent vingt-neuf, enregistré et signifié à avoué et à partie. Entre: Monsieur Savin REDON, propriétaire cultivateur, demeurant à Cornus, commune de Cénevières, Et: Madame Marie PAYSOT, son épouse séparée de corps, demeurant à Mélines, commune de St-Martin-Labouval, Il appert que le divorce a été prononcé d'entre les époux. A la requête du mari, au profit de la femme, par voie de conversion.

Cahors, le 21 Mai 1929. SÉGUY.

Bibliographie

LA NATURE

Toutes les nouveautés, tous les progrès scientifiques et industriels sont immédiatement connus, dans tous leurs détails, par La Nature, la plus complète et la plus attrayante, la plus étendue, la plus claire et la mieux illustrée de toutes les revues consacrées au mouvement si rapide des idées et des faits, tant en physique qu'en chimie, en histoire naturelle qu'en astronomie, en mécanique qu'en électricité pratiques.

Le numéro qui vient de paraître en est un nouvel exemple, et des meilleurs. Veut-on suivre le développement colonial? Une suite d'articles sur le réveil de l'Indochine nous conduit aujourd'hui aux problèmes d'urbanisme et de prévention médicale dans ce pays.

S'intéresse-t-on aux progrès de la T. S. F. sous toutes ses formes? Voici un nouvel appareil de télévision qui envoie à grande distance l'image des scènes qui se passent devant lui. Et aussi, une chronique spéciale consacrée à la phonographie, à la radiophonie, à la télévision.

Les problèmes biologiques ont-ils votre faveur? Vous verrez l'unique photographie d'un nouveau grand singe d'apparence antropoïde récemment aperçu en Amérique du Sud.

Le confort de la maison vous préoccupe-t-il? Sans compter plusieurs inventions ingénieuses, des recettes d'amateurs pour les petits travaux de réparation et d'entretien, vous serez heureux, avant l'été, de choisir parmi tous les types de machines frigorifiques domestiques dont le fonctionnement est expliqué.

L'aviation à sa page de nouvelles techniques et une longue étude sur le transport des blessés, à propos du congrès international qui s'ouvre cette semaine.

Le tourisme, les travaux publics, l'électricité, l'hygiène, l'histoire des sciences ont aussi leurs rubriques, sans compter les distractions scientifiques qu'offre la prestidivination et les multiples conseils techniques en réponse aux demandes précises et aux préoccupations des abonnés. Lisez donc La Nature ou mieux abonnez-vous.

LA NATURE. — Revue des Sciences et de leurs applications à l'Art et à l'Industrie, 120, Boulevard Saint-Germain, Paris.

BON pour un Abonnement d'essai de 3 mois à prix réduit à la grande revue moderne de la Vie Littéraire LES ANNALES. Nous sommes heureux, après entente avec notre grand confrère parlier de pouvoir offrir à nos lecteurs un avantage dont ils voudront être nombreux à bénéficier. Leur adresse de destination en BON, d'y joindre leur nom et leur adresse et de l'envoyer aux Annales, 5, rue La Bruyère, Paris, avec la somme de 10 francs (mandat ou chèque). Ils recevront, à partir du 1er du mois prochain et pendant 3 mois, pour le prix réduit de 10 fr. 6 fascicules bimensuels des "Annales" 15 fr. qu'ils paieraient au numéro.

Chemin de fer de Paris à Orléans

LA ROUTE DES MONTS D'AUVERGNE en auto-car au départ du Centre Touristique de Rocamadour (Lot)

Au cours de l'été 1929, Rocamadour, qui joint à l'attrait de sa situation merveilleuse le privilège d'être un excellent centre d'excursions dans le pays si pittoresque du Haut-Quercy et vers les Gorges du Tarn, sera le point de départ de la « Route des Monts d'Auvergne » se dirigeant vers les Stations Thermales d'Auvergne et les Monts du Cantal par la belle région trop peu connue du Bas-Limousin. Ce circuit comprendra 3 journées de voyage qui permettront notamment la visite de quelques sites délicieux de la vallée de la Dordogne, de Brive et des vieilles bourgades de la Corrèze, de La Bourboule, du Mont-Dore, de la vallée de la Cère, ainsi que du cœur du Massif Cantalien, du Lioran à Aurillac et à Salers.

Les départs auront lieu de Rocamadour tous les mercredis du 3 Juillet au 18 Septembre 1929.

Le prix du transport, pour le parcours complet, est fixé à 350 fr.

Pour tous renseignements, s'adresser: à l'Agence de la Compagnie d'Orléans, 16, Bd. des Capucines, à Paris; aux « Autocars Rocamadour-Palcaze » à Rocamadour (Lot); aux principales Agences de Voyages.

Si vous voulez aller AUX GORGES DU TARN passez par ROCAMADOUR (Lot)

Rocamadour qui joint à sa situation merveilleuse et à son pèlerinage célèbre, le privilège d'être un excellent centre d'excursions dans le Haut-Quercy, est le meilleur point de départ pour un voyage aux Gorges du Tarn. Un ensemble de sites merveilleux relie en effet le Haut-Quercy à cette fantastique région par le beau pays de l'Albigeois et du Rouergue.

Le voyage pourra se réaliser agréablement en 6 jours par un circuit d'autocar fonctionnant du 2 Juin au 17 Septembre 1929; ce circuit permettra notamment la visite du Gouffier de Padirac, de Conques, de la vallée du Lot, des Gorges du Tarn entre Sainte-Enimie et le Rozier, de la Grotte de l'Aven Armand, de Millau, d'Albi, de Villefranche-de-Rouergue et Cahors, des jolis sites des vallées du Lot et du Célé.

Prix de transport pour le parcours complet: 440 fr.

Pour tous renseignements complémentaires et billets, s'adresser notamment: à l'Agence de la Cie d'Orléans, 16, Bd. des Capucines, à Paris, ou à M. Lalo, à Gramat (Lot).

LIVRET GUIDE OFFICIEL (Edition de mars 1929)

La Compagnie du Chemin de fer de Paris à Orléans met en vente, dès maintenant, au prix de 3 fr. 50 son Livret-Guide Officiel (Edition de mars 1929).

Comme précédemment, ce Guide est également adressé à domicile, contre l'envoi préalable de sa valeur augmentée des frais d'expédition, soit au total 4 fr. 75 pour la France et 7 fr. 10 pour l'Etranger, en mandat-carte ou timbres-poste français, au Bureau de la Publicité de la Compagnie, 1, Place Valhubert, à Paris (13<sup>e</sup>). Toutefois, en raison des modifications d'horaires qui seront apportées à la marche des trains à partir du 15 mai prochain (date de mise en application du Service d'Été), ces horaires ne figurent pas dans le livret.

LA PHOSPHIODE GARNAL

remplace avantageusement l'HUILE de FOIE de MORUE et les préparations iodotanniques phosphatées

Pour la guérison des: ENFANTS FAIBLES, PERSONNES DÉLICATES Malades, Grippés et Convalescents

LYMPHATISME: Glandes, Goures des enfants, Sécrétion purulente des yeux et des oreilles. MALADIES DES OS: Rachitisme, Scrofule des enfants. MALADIES DE LA POITRINE: Coqueluche, Toux persistante, Grippe, Bronchite, Asthme, Catarrhe chronique, Angine de poitrine, Tuberculose. ANÉMIE: Faiblesse générale, Manque d'appétit, Formation difficile des jeunes filles, Règles anormales ou douloureuses, Désordres de l'âge critique. NEURASTHÉNIE. — CONVALESCENCE: des maladies infectieuses, Grippe, Influenza, Fièvre typhoïde.

La Phosphiode GARNAL et le Corps Médical

« Le RECONSTITUANT et le DÉPURATIF le plus énergique et le plus agréable est sans contredit la PHOSPHIODE GARNAL. C'est de l'Huile de Foie de Morue concentrée et débarrassée des corps gras qui la rendent indigeste et désagréable à prendre. Chaque facon de PHOSPHIODE GARNAL renferme les principes dépuratifs et fortifiants contenus dans cinq litres d'Huile de Foie de Morue associée à du Phosphate de Chaux assimilable et à de l'Iodo à l'état naissant. La PHOSPHIODE GARNAL fortifie les enfants faibles, fait disparaître les engorgements ganglionnaires, fortifie les os. C'est le grand remède contre l'Anémie et les Pâles couleurs. Son action réconfortante sur le système nerveux en fait un spécifique contre la neurasthénie. Par son iode, elle s'impose aux personnes atteintes de rhumatismes, de bronchites aiguës ou chroniques, et de toutes les affections de poitrine. Administrée aux convalescents, elle hâte le retour des forces, stimule l'appétit, fortifie les bronches. »

Prix du facon: 14 francs. — Grandeur unique

SERVICE D'ÉTÉ 1929

Table of train schedules for the 1929 summer service. It includes routes between Paris, Cahors, Libos, Capdenac, and other stations, with columns for departure times and train types (OMNIB., EXP., MIXTE, RAPIDE).